

Spartenbericht VfL Uetze Tennis

Am 27.03.2025 fand die diesjährige Spartenversammlung inkl. Neuwahlen statt.

Die bisherige Spartenleitung wurde einstimmig wiedergewählt. Leider kann Jens Faustmann aus beruflichen Gründen die Position des Jugendwarts nicht weiter ausüben. Bis wir einen neuen Jugendwart gefunden haben übernehme ich das kommissarisch.

Spartenleiter Mario Laqua

Stellvertretender Spartenleiter Gerd-Alfred Wrede

Sportwart Jan Weykopf

Schriftwart Bernhard Buchmann

Platzwart Friedhelm Jähnke

Es waren im Sommer 2024 drei Mannschaften gemeldet.

- **Damen 30:** Die Damen 30 belegten in der Bezirksklasse den 7. Rang in der Tabelle und sind damit leider abgestiegen.
- **Herren 30:** Die Herren 30 belegten in der 2. Regionsklasse mit 6:4 Punkten den 2. Rang in der Tabelle und verpassten leider knapp den Aufstieg.
- **Herren 60:** Die Herren 60 belegte in der Bezirksklasse den 5. Rang in der Tabelle und konnte damit die Klasse sichern.

Ausblick Sommer 2025

Für die Sommersaison 2025 wurden zwei Mannschaften (Damen 30 und Herren 30) für den Punktspielbetrieb gemeldet.

Die Herren 60 nehmen im Sommer erstmals an einer reinen Doppelrunde teil. Hier finden pro Spieltag insgesamt vier Doppel statt.

Im vergangenen Jahr wurde erneut der VfL Uetze Sommercup ausgespielt. Hierzu spielte jeweils ein Vereinsmitglied mit einem nicht Vereinsmitglied im Doppel. Die Veranstaltung war ein toller Erfolg. Daher wird dieses "Spaßturnier" auch in 2025 stattfinden. Geplanter Termin hierzu ist der 31.05.25

Die Arbeiten Rund um den Padel Court sind voll im Gange. Wenn wir wie geplant vorankommen, wollen wir den Padel Court am 17.05.25 einweihen. Als alternativ Termin würden wir ebenfalls den 31.05.25 in Betracht ziehen.

Die Mitgliederzahl von 73 Vereinsmitgliedern konnte im Vergleich zum Vorjahr gehalten werden. Es liegen bereits mehrere Anfragen in Bezug auf Neuanmeldung für Tennis/Padel vor. Ich habe inzwischen erfolgreich an einem Padel Lizenztrainer Lehrgang des Deutschen Padel Verband (DPV) in Mönchengladbach teilgenommen. Somit sind wir in der Lage ab Mai 2025 Padel Training anzubieten.

Wir hoffen, dass wir durch die neue Trendsportart Padel viele neue Mitglieder gewinnen können.

Gruß
Mario